

# Helfen ohne viel Aufhebens

**EHRENAMT** Volksbank Mittelhessen zeichnet 20 „Heimliche Helden“ aus der Region aus / Spenden für Vereine

**GIESSEN** (ee). „Heimliche Helden“ der Region zeichnete die Volksbank Mittelhessen während einer Feierstunde im Volksbank-Forum im Schiffenberger Tal aus, und würdigte diese Arbeit mit insgesamt 65 000 Euro. Heimliche Helden sind jene Menschen, die sich in ihrer freien Zeit aufopferungsvoll für andere einsetzen, sich sozial engagieren oder ihren Verein in besonderem Maße unterstützen, ohne viel Aufhebens darum zu machen; einzig aus dem Bedürfnis heraus, ihren Mitmenschen zu helfen. Generalbevollmächtigter Dr. Lars Witteck begrüßte rund 200 Gäste zur feierlichen Ehrung und nahm diese auch vor. Über 150 Vereine und gemeinnützige Einrichtungen aus Mittelhessen hatten in diesem Jahr mitgemacht und ihre Helden für den Förderpreis nominiert. 20 heimliche Helden aus den vier Geschäftsregionen Gießen, Wetterau, Wetzlar und Marburg wurden durch Witteck in einem Kurzinterview vorgestellt. Anschließend überreichte er ihnen eine Urkunde und ein persönliches Geschenk, sowie dem jeweiligen Verein eine Spende über 1000 Euro. 50 Bewerbungen hatte die Jury in besonderem Maße überzeugt und auch diese heimlichen Helden waren zur Feierstunde eingeladen und wurden mit jeweils 700 Euro belohnt.



Als „Heimliche Helden“ aus dem Geschäftsgebiet Gießen wurden (v.l.) Ursula Tauber, Lucy Sättler, Ursula Dietz, Chiara Ruffino und Marius Zimmer vom Generalbevollmächtigten Dr. Lars Witteck ausgezeichnet. Foto: Wißner

Darüber hinaus erhielt jeder Verein, dessen Bewerbung berücksichtigt wurde, eine Spende von 250 Euro. „Ihr außergewöhnliches Engagement soll heute im Mittelpunkt stehen und gewürdigt werden. Denn mit Ihrem ehrenamtlichen Einsatz helfen Sie, teils ganz still und lei-

se, vielen Menschen von jung bis alt. Durch Sie entsteht hier in Mittelhessen ein aktives Vereinsleben und damit eine attraktive Infrastruktur in der Region“ lobte Witteck. Jüngste Heldin des Jahres 2016 war die 13-jährige Lucy Sättler vom Beuerner Tennis-Club, die sich

nicht nur um den Platz und in den Ferien um Kinder bemüht, sondern auch Flüchtlingskindern, die den Weg in den Tennisverein gefunden haben, bei der Integration hilft. Diese erhielt ebenso die mit 1000 Euro für den Verein verbundene Auszeichnung „Heimliche Heldin“.

## „HEIMLICHE HELDEN“ AUS DER HEIMISCHEN REGION

► Über die Würdigung als „Heimliche Helden“ können sich freuen: Werner Jung (Feuerwehr Rechtenbach), Janosch Baumann (Freiwillige Feuerwehr Cleeburg), Marianne Reichhart (Freiwillige Feuerwehr Obbornhofen), Ursel Tauber (Reitsportverein Ruttershausen), Ursula Dietz (Arbeiterwohlfahrt Fernwald), Chiara Ruffino (Verein „Wohnen unter Freunden“ – inklusives Wohnprojekt Gießen) und Marius Zimmer (DRK Ortsverein Mücke). Weiterhin gingen 700 Euro an die Vereine für die Karin Adolph (Gesangverein Eintracht Kleinlinden), Frank Gerhard (Heiterkeit Annerod), Adelheit Armstropp (Sängerkranz Bersrod), Nicolaus Webler (Literarisches Zentrum Gießen), Reinhold Stork (NABU Krofdorf-Gleiberg), Maria Hopp (Rot-Weiß-Club Gießen), Johanna Danzenroth (Sozialdienst katholischer Frauen (SkF) Gießen), Monika Schwarzer (TV Grüningen), Brunhilde Schröder aus Hun-

gen (Arbeitskreis Weiterbildung im Landfrauenverband Hessen), Bruno Bellinger (Förderverein Mittelpunkt Grundschule Hungen) und Kristina Deibel (Solms Pfadfinderschaft Laubach). Förderpreise in Höhe von 250 Euro erreichten Heinz Hermann Henrich (1.BSV Gießen), Karl-Eberhard Pfeiff (AWO Rabenau), Stefanie Graf-Wiederstein (Bund der Pfadfinder Stamm Wikinger Buseck), Michael Keßler (Evangelische Kirchengemeinde Annerod), Katrin Prikryl (Feuerwehrverein Staufenberg-Mitte), Dennis Oetjen (Freunde der Standardformation Rot-Weiß Club Gießen), Martha Kuhl-Greif (Freundeskreis Busecker Schloßpark), Rüdiger Hefter (Gesangverein Eintracht Reinhardshain), Günther Dickel (Eintracht Watzenborn-Steinberg), Margitta Handloser (Heimatverein Beuern), Norbert Kneissl (Förderverein HSG Wettenberg), Gerd Rohrbach (Kegelsportvereinigung Wieseck),

Winfried Nan (Kneipp-Verein Grünberg), Heinrich Treutner (Lotus Hilfsprogramm Buseck), Maria Rühl (Ruppertenröder Karnevalverein „Die Narr'n), Walter Kraft (Sängervereinigung Gleiberg), Roland Rau (Schützenverein Merlau), Alfred Schlosser (Sportverein Ruppertenrod), Herbert Lohr (SV Hattenrod), Salar Kamali (Tanzsportgemeinschaft Blau-Gold Gießen), Annette Kroiss (Tinko Kindertheater Gießen), Dirk Wunsch (TSV Groß-Eichen), Heidrun Sobottka, (TSG Leihgestern), Kai Brückel (TV Großen-Linden), Erwin Wagner (Verein für Gesundheitssport Gießen), Bernhard Schwabe (Verein für Kinderbetreuung Kinderland Gießen), Henk Alkemade (Vogelsberger Höhenclub Zweigverein Grünberg), Manfred Keller (Ausschußgesellschaft Solms-Laubach), Ingrid Möser (BV Hungen), Simone Peter (DLRG Laubach), Werner Müller (Förderverein Gemeinde Birklar), Katrin Neumann ((FV „Miesterer

Struhbärtreier“, Münster), Sigrid Luckert (Gesangverein Wetterfeld), Otto Fischer (Hungener Carneval Verein), Gabriela Vornlocher (Radfahrer-Verein Germania 1912 Hungen), Dr. Ulrich Kammer (Solms-Laubacher Gesangverein), Hartmut Jung (Sportgemeinschaft Germania 1996 Birklar), Sonja Bessendörfer (TierfreundLich), Karin Reuther (TV 1860 Lich), Dominik Tag (Freiwillige Feuerwehr Inheiden), Ingeborg Marx ((VfL Muschenheim), Horst Bialowons (Vogelsberger Höhen-Club Zweigverein Hungen), Silke Bangel-Glaum (Förderverein Grundschule Oberkleen), Doreen Ziedorn ((Cheerleader „Pee-wel“ MTV 1846 Gießen) und Jutta Rutt ((TSV Oberkleen).  
→ingebunden waren die Ehrungen in eine faszinierende Show des Gedankenlesers und Mentalisten Klaus Lüpertz alias „Traumwandler“, der mit seinen geheimnisvollen Fähigkeiten begeisterte. (ee)